



La jornada incluyó una feria con actividades educativas.

Día Internacional de las Abejas: destacan rol apícola en la Región

En el marco del Día Internacional de las Abejas, se llevó a cabo una jornada de charlas educativas y feria, organizada por la Dirección Nacional del Área de Recursos Naturales de técnico en veterinaria y producción pecuaria, sede Concepción, junto a la Red Nacional Apícola y ApiConce.

La actividad incluyó una feria, con stands informativos y de venta donde participaron emprendedores locales como Natural Bee y Tienda Campesina Mundo Rural, junto a estudiantes y docentes de las carreras de medicina veterinaria, nutrición y dietética, gastronomía internacional y tradicional chilena, y técnico en veterinaria y producción pecuaria. Los asistentes pudieron conocer de

cerca productos apícolas, observar colmenas, estructuras y parásitos a través del microscopio, y explorar los múltiples usos y beneficios de la miel y sus derivados.

Carla Acevedo, vicepresidente de la Red Nacional Apícola, agradeció la instancia, valorando la posibilidad de compartir y formar lazos en torno al desarrollo del sector. "Es muy grato estar en un espacio formativo como este. Se agradece que exista esta participación de instituciones, porque en esta unión se hace posible el poder realizar actividades como la de hoy. Para nosotros siempre es bueno contar con la academia, ir haciendo alianzas, poder visibilizar estos espacios y su importancia", sostuvo la dirigente.